

ALFAFLUX Sprühgriff – Universeller Pistolengriff für Spraydosen

Gebrauchsanweisung / Instructions for Use

Artikel-Nr.: ALF-PG Modellname: ALFAFLUX Sprühgriff Pistolengriff

Produktbeschreibung

Der ALFAFLUX Sprühgriff verwandelt jede handelsübliche Aerosoldose in eine präzise Sprühpistole. Der ergonomische Handgriff entlastet Finger und Hand beim langen Sprühen. Der leichtgängige rote Abzugshebel ermöglicht eine präzise, gleichmäßige Dosierung. Schnelles Aufstecken ohne Werkzeug – passend für die meisten handelsüblichen Aerosoldosen. Maße: 15 x 20 x 13 cm, Gewicht: 47 g.

The ALFAFLUX spray handle turns any standard aerosol can into a precise spray gun. The ergonomic handle relieves strain on fingers and hand during extended use. The smooth-action red trigger allows precise, even dosing. Tool-free attachment – compatible with most standard aerosol cans.

Verwendungszweck

Zubehör-/Adapterprodukt zur ergonomischen Handhabung handelsüblicher Aerosol-/Spraydosen (z. B. Reiniger-, Schmier- oder Pflegesprays). Kein eigener Behälterinhalt, keine Chemikalien im Produkt selbst enthalten.

Gebrauchsanweisung

1. Sprühdose entnehmen und Sprühkopf der Dose in die Aufnahme des Sprühgriffs einsetzen, bis er hörbar einrastet.
2. Prüfen, dass die Dose fest und gerade sitzt, bevor der Abzugshebel betätigt wird.
3. Abzugshebel gleichmäßig drücken, um das Sprühprodukt zu dosieren. Je nach Druck auf den Hebel lässt sich die Sprühmenge fein steuern.
4. Nach Gebrauch Dose entnehmen und Sprühgriff trocken und sauber aufbewahren.

1. Insert the nozzle of the aerosol can into the holder of the spray handle until it clicks into place.
2. Make sure the can is seated firmly and straight before operating the trigger.
3. Press the trigger evenly to dispense the product. The amount sprayed can be fine-tuned via trigger pressure.
4. After use, remove the can and store the spray handle in a clean, dry place.

Sicherheitshinweise

Kein Spielzeug. Von Kindern fernhalten. Der Sprühgriff selbst enthält keine chemischen Inhaltsstoffe. Bei Verwendung mit Aerosoldosen gelten die Sicherheits- und Warnhinweise des jeweils eingesetzten Sprühprodukts (siehe Etikett der verwendeten Spraydose). Nur mit handelsüblichen Aerosoldosen passender Größe verwenden. Nicht als Werkzeug für andere Zwecke zweckentfremden.

Not a toy. Keep out of reach of children. The spray handle itself contains no chemical substances. When used with aerosol cans, the safety and warning information of the respective spray product applies (see the label of the can in use). Only use with standard aerosol cans of matching size. Do not use for purposes other than intended.

Hersteller / Manufacturer

ALFAFLUX UG (haftungsbeschränkt)

Kaiserslauterer Straße 309, 66424 Homburg, Deutschland

E-Mail: info@alfaflux-chemie.de

www.alfaflux-chemie.de

Hinweis: Dieses Dokument dient der Erfüllung der Produktunterlagen-/Gebrauchsanweisungspflicht gemäß EU-Verordnung 2023/988 (General Product Safety Regulation) für den Verkauf auf Amazon.